

## **Univ.-Prof. Dr.med. Dipl.-Psych. Gerd Laux**

40jährige Berufserfahrung als Nervenarzt (Facharzt für Neurologie, Psychiatrie und Psychotherapie) mit verkehrsmedizinischer Qualifikation. Promotion und Habilitation an den Medizinischen Fakultäten der Universitäten Heidelberg und Würzburg. Oberarzt u.a. an den Universitätskliniken Würzburg und Bonn, Depressions-Forschungsstipendium an der University of Texas (USA), zuletzt Ärztlicher Direktor des kbo-Inn-Salzach-Klinikums, Akademisches Lehrkrankenhaus der LMU. Professor an der Ludwig-Maximilians-Universität München, Dozenten- und Prüfer-Tätigkeit bei der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK), Supervisor für Verhaltenstherapie (DÄVT), Mitglied in verschiedenen Expertenkommissionen (u.a. Bundesministerium für Arzneimittel und Medizinprodukte) und Fachgesellschaften, Vizepräsident der Gesellschaft für experimentelle und klinische Neuropsychopharmakotherapie (GESENT), federführender Herausgeber der Fachzeitschrift Psychopharmakotherapie (PPT), Verfasser und (Mit-)Herausgeber von ca. 40 Fachbüchern. Konsiliararzt Psychiatrie - Psychosomatik der Kliniken Mühldorf-Haag. Seit mehreren Jahren für die Redaktion FOCUS-GESUNDHEIT auf Basis unabhängiger Datenerhebungen zu Deutschlands Top-Medizinern der Psychiatrie – Schwerpunkt Depression-Burn out – zählend.

